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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Высотное здание бизнес-центра с подземным паркингом в г. Санкт-Петербурге».Данная работа посвящена исследованию влияния ветровой нагрузки на напряженно-деформированное состояние высотного здания бизнес-центра с подземным паркингом в г. Санкт-Петербурге. Задачи, которые решались в ходе исследования:1. Выполнение расчета ветровых нагрузок для разных ветровых районов.2. Выполнение анализа напряженно-деформированного состояния здания в зависимости от приложенных ветровых нагрузок3. Проведение сравнительного анализа результатовМетоды: обзор тематики в существующей литературе, моделирование объекта исследования, расчет в программном комплексе, анализ полученных результатов.Результатом работы являются запроектированное здание бизнес-центра, разработанные разделы проектной документации. Были проведены расчет ветровых нагрузок для различных ветровых районов и анализ напряженно-деформированного состояния, показывающий влияние ветра на здание.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "A high-rise building of a business center with underground parking in St. Petersburg".The work is devoted to the study of the influence of wind load on the stress-strain state of high-rise building of a business center with undergroung parking in St/ Petersburg. Tasks that were solved during the study:1. Calculation of wind loads for different wind areas.2. Performing an analysis of the stress-strain state of the building depending on the applied wind loads.3. Conducting a comparative analysis of the results.Methods: review of topics in the existing literature, modeling of the research object, calculation in the software package, analysis of the results obtained.The result of the work is the projected building of the business center, the developed sections of the project documentation. The calculation of wind loads for various wind areas and the analysis of the stress-strain state were carried out, showing the influence of wind on the building.
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